



COMUNICADO

Deporte

El Ayuntamiento promueve una nueva pista de petanca en el lateral del campo de fútbol municipal de Roma Luz en el distrito de Carretera de Cádiz

- El nuevo equipamiento se ha designado tras consultar a los vecinos y deportistas que practicaban este deporte en el Parque María Luisa
- Los trabajos darán comienzo en el mes de abril del año que viene

Málaga, 5 de diciembre de 2024.- El Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Deporte, promueve una nueva pista de petanca en el lateral del campo de fútbol municipal Roma Luz en el distrito de Carretera de Cádiz.

El nuevo equipamiento y su ubicación se ha elegido tras consultar a los vecinos y deportistas que, actualmente, practican este deporte en el Parque María Luisa, y habían solicitado el traslado a un nuevo espacio con una mejora en los equipamientos.

1/1

Está previsto que los trabajos den comienzo en el mes de abril de 2025. Para ello, las obras se acometerán en dos fases: la primera, para acondicionar el terreno y dotar con cerramientos y accesos adecuados la instalación deportiva. La segunda fase consistirá en la delimitación física de las pistas y la ubicación de las instalaciones anexas al servicio de almacén de materiales y aseos.

Las nuevas pistas tendrán una extensión de 58,4 m² (80 m² de largo por 7,3 m² de ancho) y los trabajos tendrán una duración aproximada de tres meses.